



El INAH entrega reconocimientos por antigüedad a trabajadores sindicalizados

- Autoridades de la institución y del SNTAMTP reconocieron la labor de todos aquellos que pugnan por la protección del patrimonio cultural de México
- Se entregaron estímulos a 164 colaboradores del instituto y miembros de este sindicato

Autoridades del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) reconocieron, el día de ayer, la sostenida labor en favor de la investigación, protección y difusión del patrimonio cultural llevada a cabo por las y los integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores Administrativos, Manuales, Técnicos y Profesionistas (SNTAMTP) de la institución.

En el antiguo Convento de San Juan Evangelista, sede del Centro Comunitario Culhuacán, el secretario técnico del INAH, José Luis Perea González, celebró las trayectorias, el profesionalismo, ética y compromiso de 164 miembros de dicha organización sindical.

A nombre del titular del INAH, Diego Prieto Hernández, comentó que, en la antesala del 85 aniversario del instituto, a cumplirse en 2024, "nos hemos convertido en una institución que es referente a nivel internacional, gracias al trabajo de sus custodios, museólogos, arqueólogos, personal administrativo, arquitectos y, en general, de todos los que a diario trabajan para proteger el patrimonio y construir la memoria de nuestra nación".

En representación de las y los trabajadores, el secretario general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del SNTAMTP, Olegario Cortés Cortés, encomió a quienes, dijo, dan el sentido de ser al INAH, "personal comprometido con la misión fundamental del instituto, a quienes exhortamos a seguir haciendo historia".

Posteriormente, se dio paso a la entrega de reconocimientos especiales de antigüedad, por 45 años de trabajo, a Elías Nava Cruz, adscrito a la Dirección de Salvamento Arqueológico; así como a Carolina Gómez Fajardo, quien cumplió 35 años de labor en la



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



institución y actualmente está adscrita a la Coordinación Nacional de Museos y Exposiciones.

Por 35 y 25 años de trabajo, respectivamente, fueron galardonados Francisco Javier Gutiérrez Rodríguez, quien forma parte del Museo del Templo Mayor, e Ignacio Vázquez Carrillo, adscrito al Departamento de Reproducciones.

“Tenemos un patrimonio y una cultura que son únicas en el mundo, por lo mismo, ahora más que nunca debemos mantener nuestro apoyo al INAH”, señaló Carolina Gómez Fajardo.

En la ceremonia, realizada el 18 de octubre de 2023, estuvieron el responsable de la Coordinación Nacional de Recursos Humanos, Eduardo Fernández Azpiri; la titular del Centro Comunitario Culhuacán, María Mendoza Aburto; la directora de área en la Dirección de Relaciones Laborales, Yuridia Rojas Alegría; y la directora de área en la Secretaría Técnica, Elvia Martínez Medrano.

Por parte del SNTAMTP, se contó con la presencia del secretario de Acción y Asistencia Social en el CEN, Gerardo Zúñiga Romero; el secretario general de la Sección Ciudad de México, Carlos Reséndiz Camilo; y de los secretarios de esta misma sección, de Acción y Asistencia Social, Roberto Macedonio Cedillo; y de Finanzas, Roberto Sosa Estévez.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)